



Kidical Mass - Kinder aufs Rad

Der Fahrradbus startet am 13. September um 07:15h!

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrkräfte in Ansbach

Wir fahren zusammen als „Fahrradbus“ zur Schule

Fahrradbus – was ist das?

Personen fahren mit den Rädern in Kolonne eine bestimmte Strecke. An „Haltestellen“ kann man aus- oder zusteigen.

Wir laden Kinder, Eltern, Lehrkräfte und alle, die Lust haben, ein, mitzufahren.

Im Mittelpunkt stehen die jetzigen 5.-Klässler, die **in Ansbach wohnen**: Sie gehen ab September 2024 oft in eine neue Schule und haben einen neuen Schulweg. Die teilnehmenden Kinder lernen ihr Rad und den Schulweg besser kennen und werden in ihrer selbstständigen Mobilität gestärkt. Eingeladen sind natürlich auch ältere Schülerinnen und Schüler und alle Erwachsenen.



Alle können gerne bereits am Start mit dabei sein, an den Haltestellen „zusteigen“ oder dort „aussteigen“, wenn sie zu einer anderen Ansbacher Schule radeln wollen.

Der **Fahrradbus** startet am **Parkplatz Maschinenbauschule** um 07:15 Uhr, fährt zu mehreren „Haltestellen“ (siehe Fahrplan) und kommt schließlich am **Schulzentrum Nord** um 07:40 Uhr an.

Der „Fahrradbus“ ist eine Initiative von Eltern, dem Verein Eltern für Ansbach e.V. und Carina e.V. und findet in Zusammenarbeit mit Kidical Mass statt. Die Kidical Mass ist eine Bewegung, die sich deutschlandweit dafür einsetzt, dass Kinder sicher und mit Freude auf dem Rad unterwegs sein können. www.kinderaufsrاد.org. Der Fahrradbus am 13.9.2024 ist eine angemeldete, öffentliche Versammlung und wird polizeilich begleitet.

Also liebe Eltern, Kinder und Lehrkräfte, auf geht`s! Fahrt am 13.09. mit!



Neu in Ansbach: Der Fahrradbus startet!

	Haltstellen	
Parkplatz	Maschinenbauschule	07:15 Uhr
Parkplatz vor „Fliesen Galeria“, Schloßstraße 1		07:20 Uhr
Parkplatz	vor dem „Schießhaus“ Brauhausstraße 9	07:25 Uhr
Schulzentrum Nord	THG	07:40 Uhr
Schulzentrum Nord	Realschule	07:40 Uhr

Ziel ist, dass die Kinder diesen Weg täglich ab Montag, 16.09. selbständig gemeinsam zu ihrer Schule fahren.

Einen **weiteren gemeinsamen Fahrradbus** mit Eltern, vielen begeisterten Radfahrerinnen und Radfahrern planen wir:

- am Freitag 25.10.24 **Herbst** mit vielen Blumen
- am Freitag 29.11.24 **Advent** mit vielen bunten Lichtern

Termine vormerken und frei halten!

Kontaktieren Sie uns einfach, wenn Sie noch Fragen haben.

ViSdP: Sigrid Strobel, Carina zeitgemäße Mobilität für Ansbach

info@carina-ev.de und www.carina.de